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为什么期货没有股票波动-股票跟期货的关系是什么？为
什么股票下跌，就要买期货保价呢？-股识吧

一、股票跟期货的关系是什么？为什么股票下跌，就要买期货保
价呢？

股票跟期货的关系是：如果除去人为因素等泡沫，只从经济学角度去看股票与期货
，股票价格是以公司业绩为依据的，业绩好，股价就高，投资股票的获利就大，所
以股票是反映的是公司的过去，投资股票就是投资过去及以此展望的未来。
期货是对未来商品的投资，比如铜，根据现在的铜矿开采、冶炼成本及矿产资源、
市场需求等，去推算未来一个月、半年或一年等时间段后，因铜矿的开采、冶炼成
本及矿产资源、市场需求等变化可能会导致铜价的变化涨跌，因此投资期货就是投
资现在及以此展望的未来。
未来铜价看涨，那么以铜及铜制品为原材料的企业，未来的成本就会增加，如果企
业不能很好地将上涨的材料成本转化掉，企业的利润必然会下降，那这个企业的股
票红利也就会下降，你的投资收益也就会减少。
当然，铜价的变化是一连串的影响，从开采到加工到产品的各个环节的上市公司，
直到用户影响才算完成。
另外，投资股票或期货都要找一个比较好的切入点，这个切入点就是对市场的判断
与时机的掌握，对于中小户、散户、短线投资者，投机的目的更大，以上可做参考
，但更多的是分析市场；
大户、长线投资者才是真正的投资者，以上的参考价值更大。
股指期货，就是以股市指数为标的物的期货。
双方交易的是一定期限后的股市指数价格水平，通过现金结算差价来进行交割。
股票指数期货是指以股票价格指数作为标的物的金融期货合约。
在具体交易时，股票指数期货合约的价值是用指数的点数乘以事先规定的单位金额
来加以计算的，如标准�普尔指数规定每点代表250美元，香港恒生指数每点为50
港元等。
股票指数合约交易一般以3月、6月、9月、12月为循环月份，也有全年各月都进行
交易的，通常以最后交易日的收盘指数为准进行结算。
股票指数期货交易的实质是投资者将其对整个股票市场价格指数的预期风险转移至
期货市场的过程，其风险是通过对股市走势持不同判断的投资者的买卖操作来相互
抵销的。
它与商品期货交易一样都属于期货交易，只是股票指数期货交易的对象是股票指数
，是以股票指数的变动为标准，以现金结算，交易双方都没有现实的股票，买卖的
只是股票指数期货合约，而且在任何时候都可以买进卖出。
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二、期货一天好像也没涨多少，会不会不比股票好赚

期货风险是非常大的，别看盘面只有一点点波动，其实都是要放大10倍甚至100倍
来的，举个极端例子，比如你选择做多，不巧跌了1%，恰巧又是1比100的杠杆，
好了，对不起，你爆仓了，一分钱都没了，神奇吧？若是股市跌1%
什么事都没有。
俗话说得好啊 炒期货的没几个是好下场的。
。
我再给你举两个例子，第一个例子，假如你运气极好，操盘100次赢钱99次，但是
在最后第100次的时候失手了，然后你之前赚得钱全部归零。
第二个例子，假如你是一个绝顶高手，眼光很准，预判到了之后的走势，但是因为
价格的惯性导致了一点点的偏差导致强行爆仓，在你爆完仓后，又立马头不回得按
照你先前预计的行情发展，而你一分钱都没赚到还赔了个底朝天，这个时候你又是
什么心情？以上两个例子不是我瞎说说的 期货汇市黄金市天天在上演这样的事情
。
相比而言，我认为股票是在金融投资领域风险收益比最适合的一个品种，毕竟做金
融投资，比得不是一时能赚多少钱，而是比谁能在这个市场生存多久。
我能经常赚一点赚一点，一年下来翻一番翻两番也不是不可能的事情，其实复利滚
动远比抓几个涨停板来的威力强大。
另外呢我还是奉劝大家，想做投资，还是要多多学习，起码要搞搞清楚什么是什么
，毕竟这个社会像我这样说真话的人不多了，还是应该小心一些、。

三、为什么期货比股票风险大

期货风险是非常大的，别看盘面只有一点点波动，其实都是要放大10倍甚至100倍
来的，举个极端例子，比如你选择做多，不巧跌了1%，恰巧又是1比100的杠杆，
好了，对不起，你爆仓了，一分钱都没了，神奇吧？若是股市跌1%
什么事都没有。
俗话说得好啊 炒期货的没几个是好下场的。
。
我再给你举两个例子，第一个例子，假如你运气极好，操盘100次赢钱99次，但是
在最后第100次的时候失手了，然后你之前赚得钱全部归零。
第二个例子，假如你是一个绝顶高手，眼光很准，预判到了之后的走势，但是因为
价格的惯性导致了一点点的偏差导致强行爆仓，在你爆完仓后，又立马头不回得按
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照你先前预计的行情发展，而你一分钱都没赚到还赔了个底朝天，这个时候你又是
什么心情？以上两个例子不是我瞎说说的 期货汇市黄金市天天在上演这样的事情
。
相比而言，我认为股票是在金融投资领域风险收益比最适合的一个品种，毕竟做金
融投资，比得不是一时能赚多少钱，而是比谁能在这个市场生存多久。
我能经常赚一点赚一点，一年下来翻一番翻两番也不是不可能的事情，其实复利滚
动远比抓几个涨停板来的威力强大。
另外呢我还是奉劝大家，想做投资，还是要多多学习，起码要搞搞清楚什么是什么
，毕竟这个社会像我这样说真话的人不多了，还是应该小心一些、。

四、期货走势与股票走势有没有关系

有关系，一般股市涨，期市也涨，但不一定完全同步。
豆油、豆粕处于上升趋势中；
当客户保证金账户余额为负，期货公司会通知客户追加保证金，如果没有及时追加
就会被强行平仓。

五、为什么做期货得人这么少？

期货不适合小散户操作。
一来期货多半都是那些大型公司套宝或者大户套利。
二来，期货的交易模式是每日无负债结算制度以及强行平仓制度，不像股票价值再
如何跌，至少还有个股东，或许等哪天公司重组了，又能重新赚回来。
都是期货就不一样了。
再次:期货交易品种的价格，多半跟国际行情挂钩，日内以及隔夜价格变化跳动很
大，所以账面上的浮动盈亏额变动会很大，所以风险固然也会很大，当然利润也一
样。
其他的吗，我想都是小细节问题，就不细说了不过现在这个行业正在慢慢走上正规
，所以小散户的投资也在慢慢的增加。
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六、炒期货的人为什么比股票差这么多

期货是一个小群体，很多人一提到期货还是留在原来的观点，认为期货风险大，其
实很多人只知道风险大，却不知道风险大的对立面是收益高，股票如果是省道的话
，期货就是告诉公里，虽然高速公里速度快，有一定的危险，但是只要遵守交通规
则，是能够更快的到达目的地，第二个是知识储备还不够。
具体的就太多了 ，想和我交流了，可以私聊我，加微信

七、期货跟股票涨跌的基本原理与各种原因

期货里面的品种 都是农产品和工业品。
这里面就是需求与共计的关系，需求旺盛，价格涨，供给旺盛价格跌。
股票就是看大的环境....一句两句讲不清楚，如果你需要，我给你份资料吧

八、各位期货高手，我疑惑很久了，为什么期货会存在呢？看网
上说期货的交易通常只会平仓，而不会存在实物交易

期货交易是贸易形式发展的自然结果。
从历史的角度看，人类社会有了生产，有了交换，便产生了商品货币交换关系，产
生了各种形式的贸易活动。
在很多方面，期货市场是前导经济指数。
它们能告诉你许多事情的现状并预测其未来趋势。
了解期货市场的现状就是了解经济。
这些对你其它各项投资——无论是长线投资还是短线投资都是有益的帮助。
而且，期货业正在发展中，为人们提供了多种就业机会。
如果你对纯粹的投机事业缺乏兴趣或激情，那么你选择与期货交易相关的职业，如
经纪、市场分析、会计、计算机等也是可以的。
当然，不是说没有存在实物交易，而是很少有人这么做。
大多数人玩期货是为了赚钱的（即所谓的投机赚钱）但是期货的最重要作用是规避
市场风险。
比方说，如果在玉米生长期间天公作美的话，农民可望获得丰收。
结果，玉米充斥市场而供过于求，价格下跌。
这时，种植玉米的农民因为多收了三五斗，不得不低价卖玉米，收入可能反而下降
。
如果在玉米成长期间，气候大干燥，雨水过量或风沙过大，就会造成作物欠收。
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其他农民也面临同样境遇，结果，市场上没有足够的玉米满足需求，价格上涨。
这时，用玉米饲养生猪的农民只能购买高价玉米，饲养成本大大提高。
农民怎样才能预测玉米的价格呢？答案是无法预测，因为在市场经济下，商品价格
是由供求关系决定的，影响商品价格变化的因素很多，所以，生产经营者只能听天
由命。
这样，农民种植玉米、饲养生猪的行为带有投机性。
而大部分农民不希望做一名投机者，他们希望能以合理的价格卖出他们的产品并获
得足够养家糊口的利润。
如果他们能够通过交易转移他们所涉及到的一些商业风险，获得一定程度的安全保
障，他们会乐不可支。
转移价格风险的工具是什么呢？是期货合约。
标准期货合约是一种将商业风险由生产经营者转移给希望通过合约交易获取巨额收
益的投机者的工具。
由于生产经营者能够转移风险，他们就能更有效地降低经营成本。
因此，期货交易的最终受益人当然是能以更低的价格购买到商品的消费者。
价格风险是交易过程中时间作用的结果，可以说是无处不在。
在国际市场上，干旱、洪水、战争、政治动乱、暴风雨等等各种情况变化会传遍世
界各地，并直接影响商品的价格。
拥有大量这种商品的个人或公司将会很快发现，几乎一夜之间，他的存货的价值已
大幅上升或下降。
激烈的市场竞争会导致价格在较短时期内大幅度波动。
与供求相关的风险因素还包括一些商品收获的季节性和需求的季节性。
由供求的不可预测所带来的潜在价格风险是市场经济所固有的，也是买主和卖主无
法抵御的。
由此可见，期货市场的风险是从现实的经济活动中派生出来的，是一种客观存在，
而赌博的风险是人为制造的。
这也是期货交易与赌博的最本质区别。
在期货交易中，风险的产生不同于赌博。
赌博是随着将钱压在滚动的骰子或分发的牌上而产生，如果他不赌博，风险就不复
存在。
但在期货交易中，正如我们所知道的，风险是商业活动中固有的一个组成部分，交
易所是将风险由套期保值者转移给投机者的场所。
展开全部

九、请问为什么期货和黄金每天涨跌那么少，但怎么说风险很大
呢?
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期货和现货的风险大，主要是他有杠杆，低的是8倍，高的是12.5倍。
也就是说，对8倍杠杆而言，你用1块钱就可以买入8块钱的东西，涨跌被放大了8倍
。
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